



Dienstag, 30. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

NEUKEFERLOH

Einblick in die Seele einer Künstlerin

Elisabeth Cockcrofts verlor ihr Herz an die „Künstlerische Moderne“. Ihr künstlerischer Ansatz war zwar nie abstrakt, dennoch entstanden Werke voll Abstraktion, in welchen sich ihr Gespür für Farbnuancen zeigt. Die Bilder, die sie ab morgen im Rathaus Neukeferloh ausstellt, gewähren dem Betrachter den Zugang zur Seele der Künstlerin, die in jedem Bild sichtbar wird und ihre Liebe zur Malerei offenbaren. Die Ausstellung hat geöffnet Montag bis Freitag von 8 bis 12 Uhr sowie am Donnerstag von 14 bis 18 Uhr. mm

UNTERSCHLEISSHEIM

Ruhestö(h)rung im Livestream

Die Unterschleißheimer Kultband Ruhestö(h)rung spielt am morgigen Mittwoch ab 20 Uhr im Bürgerhaus ein Konzert, das auf dem YouTube-Kanal der Stadt live gestreamt wird. Die achtköpfige Formation nimmt das Publikum zu Hause mit auf eine musikalische Reise durch die rund 25-jährige Bandgeschichte. Via YouTube kommen RnB, Pop und Rock direkt ins Wohnzimmer. mm

LANDKREIS

Digitale, grüne Kreisversammlung

Die Bewältigung der Corona-Krise braucht neue Antworten und bietet auch Chancen, findet Anton Hofreiter, Fraktionsvorsitzender der Grünen im Bundestag. Auf der

digitalen Kreisversammlung der Landkreis-Grünen am morgigen Mittwoch zeigt er ab 19.30 Uhr die Bedeutung der nächsten Monate auf. „Retten wir mit viel Geld alte Strukturen oder nutzen wir die Konjunkturprogramme, um Gesellschaft und Wirtschaft auf einen nachhaltigen und klimafreundlichen Kurs zu bringen?“, fragt sich der Grünen-Politiker aus Unterhaching. Wer an der Versammlung teilnehmen möchte, muss sich anmelden unter <https://gruene-ml.de/seminare/digitale-kreisversammlung-mit-toni-hofreiter/>.
mm

SO STIMMT'S

Eismacher in fremdem Laden

Marius Berbec stellt sein Eis im neuen Kirchheimer Eis-Salon „La Strada“ nicht im eigenen Eis-Labor her, sondern in den Räumlichkeiten der Eisdiele Casa del Gelato in Höhenkirchen-Siegertsbrunn. Dessen Inhaber Luca Fava hat Berbec die Feinheiten des Eismachens beigebracht und dessen Rezepte darf Berbec aktuell auch nutzen. „Erst im kommenden Jahr werde ich mit Unterstützung der Gemeinde Kirchheim hier in Kirchheim ein eigenes Eis-Labor einrichten und dann nach meinen Rezepten die kalten Köstlichkeiten herstellen“, sagt Berbec. bb

Lindner-Konzert erst im Januar 2021

Der auf den 30. Juni verschobene Auftritt von Constanze Lindner in Ismaning findet, anders als vermeldet, erst 27. Januar 2021 in der Hainhalle statt. Bereits gekaufte Karten behalten ihre Gültigkeit. Selbstverständlich besteht auch die Möglichkeit, die Karten an der jeweiligen Vorverkaufsstelle zurückzugeben.
mm